
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月 16日（火） 

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より 

6 月に就任した北海道の中島俊明教育

長の「広報は我々の取組を皆さんに知って

いただく意味で重要であり、学校の取組な

ど良い情報をしっかり提供していかなけれ

ばならない」と就任記者会見で発言をした 

先日、ある卒業生から、在学中のことと近況を伺う

ことができました。 

道教委の公式Xにて池田高校との交流が紹介されました 

 

 

道教委からの「GIGAワールド通信」で大きく紹介 

 

ことを受け、各学校の特色ある取組が道教委から発信されてい

ます。先日、幕別分校と池田高校が交流して取り組んでいる白

樺細工について掲載されました。うれしいですね。 

 私たちも生徒の頑張りや活躍をどうやって、保護者や地域の

方々に知っていただくか？考えて実行することが求められて

います。 

先日幕別分校の山下透先生が道教委の ICT 研修の講師を務

めたことで、ICT 教育推進課から「幕別分校の取組を『GIGA

ワールド通信』に掲載してよいか？」と問い合わせがありまし

た。右のように大きく掲載していただきました。 

詳細は、北海道教育委員会のHPからご覧いただけますので、

ぜひご覧ください。 

幕別分校の ICTの取組を道内各地で注目してくださり、各地

の学校とやりとりする機会が増えると、もっと ICTの取組は深

まりを増すと思っています。 

これからも発信、よろしくお願いします。 

「学校にいた頃は先生に迷惑をたくさんかけた」という彼は、「今では仕事を順調に頑張れる自分」を

誇らしく語ってくれました。新人さんを指導する役割も任されることがあるということで、仕事への自信

につながっているようでした。 

職場には、信じてくれる上司がいて、仕事を任せてくれ、評価してくれる

同僚がいる…、そんな関係性の中で楽しく仕事をしているようでした。これ

まで成長し続けた彼の一言一言から、学校でどのように生徒と向き合うか、

ということについても教えていただいたように感じました。 


